

PRESSEINFORMATION Nr. 10/2022

cargo-partner gibt Angebot zum Erwerb eines Drittels an „sim cargo“ bekannt

Der internationale Transport- und Logistikdienstleister hat seine Absicht angekündigt, ein Drittel der Anteile an seinem langjährigen Partner sim cargo GmbH zu erwerben. Mit der Übernahme des renommierten Anbieters von intelligenten Stückgutlösungen will cargo-partner sein Straßentransportnetz weiter stärken und seine Last-Mile-Lösungen europaweit ausbauen.

cargo-partner hat sein Angebot zum Erwerb eines Drittels der Anteile an der sim cargo GmbH, einem der führenden internationalen Straßensammelgutnetzwerke in Europa, offengelegt. cargo-partner ist bereits seit vielen Jahren Teil des Sammelgutnetzwerks und Systempartner von sim cargo, insbesondere für die Distribution in Mittel- und Osteuropa.

Stefan Krauter, CEO von cargo-partner, betonte: „Diese strategische Investition ist die logische Konsequenz unserer langjährigen Partnerschaft mit sim cargo. Wir sind sehr daran interessiert, unsere Kräfte mit sim cargo, einem der größten europäischen Stückgutnetzwerke, zu bündeln, um unser eigenes Netzwerk zu stärken und unseren Kunden in Europa flächendeckende Last-Mile-Lösungen anbieten zu können.“

Gemeinsam mit dem Management-Team von sim cargo hofft cargo-partner, die strategische Entwicklung von sim cargo voranzutreiben und die Reichweite des Netzwerks zu vergrößern. Alexander Bauz, Geschäftsführer von sim cargo, erklärte: „Mit dem globalen Player in Luft- und Seefracht an unserer Seite können Unternehmungen wie das IT-Projekt FITs beschleunigt vorangetrieben und die eigene Resilienz gegen unvorhersehbare Ereignisse weiter aufgebaut werden. Des Weiteren kann das gesamte Netzwerk vom Expertenwissen cargo-partners profitieren.“

Sollte sim cargo das Angebot annehmen, strebt cargo-partner den Abschluss der Transaktion bis zum Ende des dritten Quartals 2022 an.

Wien, 15. Juli 2022

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein privat geführter Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit beinahe 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kunden auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2021 einen Umsatz von 1,8 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit 3.900 Mitarbeiter.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz / Corporate Director Communications & Marketing

cargo-partner GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com